



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo Bolivariano, extiende sus más sinceras felicitaciones al hermano Pueblo y Gobierno de los Emiratos Árabes Unidos, uniéndose a la celebración y el júbilo que le embarga por el XLVI Aniversario de su Independencia.

El Pueblo Bolivariano, recuerda en este día tan importante para el Pueblo emiratí, el legado histórico de nuestro Comandante Supremo y Eterno Hugo Chávez Frías, de hermandad y compromiso con las naciones y causas justas del mundo árabe, con la finalidad de seguir construyendo valores humanistas a favor del desarrollo de nuestros Pueblos en un ambiente de justicia y paz.

La República Bolivariana de Venezuela, reafirma su entera disposición a unir esfuerzos con el Pueblo y el Gobierno de los Emiratos Árabes Unidos, para continuar estrechando nuestros históricos lazos de amistad, solidaridad, cooperación y continuar trabajando conjuntamente en la consecución de un mundo más justo, pluripolar y multicéntrico.

Caracas, 02 de diciembre de 2017